

SC Undina: Feuchter Besuch bei Freunden in Thüringen



Ausgebremst durch den Besuch des Bundespräsidenten Gauck auf der Wartburg, aber dennoch zielstrebig nahm eine kleine Delegation des SC Undina Bruchköbel den Weg über die „Drachenschlucht“ bei Eisenach, um nach Gotha zum Partnerverein SV 1906 Gotha zu gelangen. Auch wenn der Termin der dortigen Kreissportspiele bereits in den hessischen Sommerferien lag, ließen sieben Sportler des SC Undina Bruchköbel es sich nicht nehmen, die Kontakte zu den Gastfamilien zu pflegen. Das regnerische bis schwülheiße Wetter am Samstag, 07.07.2012, machte den Wettkampf im Freibad des thüringischen Georgenthal allerdings zu einer Bewährungsprobe für alle Teilnehmer.

Die wettkämpferproben Undinas ließen sich jedoch weder durch die wechselhaften Wetterbedingungen noch durchs „eiskalte“ Wasser davon abhalten, erfolgreich ihr Bestes zu geben: Mit jeweils acht Gold- und Silbermedaillen und einer Bronzemedaille vertraten die Bruchköbeler erfolgreich die hessischen Landesfarben in Thüringen. Und auch die nicht gekürten Undinas erbrachten bei den unwirtlichen Rahmenbedingungen eindrucksvolle Leistungen. Nach einem schließlich sonnigen Tagesausklang am Samstag in Gotha, hieß es am Sonntag jedoch schon wieder Abschied zu nehmen, bis zum Einladungswettkampf des SC Undina im Frühjahr 2013. Und wie konnte es anders sein: Der Stimmung angemessen, öffnete auch zum Abschied der Himmel seine Schleusen und ließ die Hessen aus Thüringen „flüchten“, aber nicht ohne das Versprechen des Wiedersehens im nächsten Jahr.